



I FÓRUM DE PATRIMÔNIO JOVEM ESPAÑA-BRASIL

La Consejería de Educación de la Embajada de España en Brasil, la Red PEA UNESCO de Brasil y el Colegio Miguel de Cervantes de São Paulo organizan el **I Foro de patrimonio joven España-Brasil**.

El Foro tendrá lugar los días 15, 16 y 17 de noviembre de 2019 y su sede oficial estará en el Colegio hispano-brasileño Miguel de Cervantes de São Paulo. Los participantes serán estudiantes de escuelas pertenecientes a la Red PEA UNESCO de más de 11 estados de Brasil.

Durante el Foro se desarrollarán diferentes actividades como conferencias, talleres, visitas culturales, vivencias... El tema principal será *Patrimonio Cultural Inmaterial e Identidad*. De esta forma los jóvenes conocerán de cerca el flamenco, la dieta mediterránea, la rueda de capoeira o la *samba de roda*, ejemplos de Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad.

Entre las actividades que realizarán los estudiantes destaca la elaboración de lo que hemos denominado Carta del Foro, que se enviará a todas las escuelas del mundo que forman parte de la Red PEA UNESCO, con la finalidad de crear una alianza juvenil por la protección del patrimonio.

El Foro cuenta con el apoyo del Ministerio de Cultura y Deporte de España, de la representación de la UNESCO en Brasil, del Instituto de Patrimonio Histórico y Artístico Nacional (IPHAN) y de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), entre otros.

Más información en la página del Foro (<http://www.peaunesco.com.br/forumespanhabrasil/default.asp>) y en las redes sociales de la Consejería de Educación y del Colegio Miguel de Cervantes.